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Альфред Нобель, химик, инженер, изобретатель динамита, Швеция

  

Если у меня есть тысяча идей, и только одна из них оказывается плодотворной, я
доволен.

  

Я считаю жизнь необычайным даром, драгоценным камнем, полученным нами из рук
матери-природы для того, чтобы мы сами шлифовали и полировали его до тех пор, пока
его блеск не вознаградит нас за наши труды.

      

  

Джордж Бернард Шоу, писатель, романист, лауреат Нобелевской премии в области
литературы, ирландский драматург, Ирландия

  

Мир состоит из бездельников, которые хотят иметь деньги, не работая, и придурков,
которые готовы работать, не богатея.
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Мы не имеем права потреблять счастье, не производя его.

  

Идеальный муж — это мужчина, считающий, что у него идеальная жена.

  

Постарайтесь получить то, что любите, иначе придется полюбить то, что получили.

  

Единственный урок, который можно извлечь из истории, состоит в том, что люди не
извлекают из истории никаких уроков.

  

  

Иосиф Бродский, русский и американский поэт

  

Каким бы отвратительным ни было ваше положение, старайтесь не винить в этом
внешние силы: историю, государство, начальство, расу, родителей, фазу луны, детство,
несвоевременную высадку на горшок и т. д. Меню обширное и скучное, и сами его
обширность и скука достаточно оскорбительны, чтобы восстановить разум против
пользования им. В момент, когда вы возлагаете вину на что-то, вы подрываете
собственную решимость что-нибудь изменить.

  

Мало того, что нужно жить, ежемесячно надо еще и платить за это.
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Иван Бунин, русский писатель           

  

Какая это старая русская болезнь, это томление, эта скука, эта разбалованность -
вечная надежда, что придет какая-то лягушка с волшебным кольцом и все за тебя
сделает: стоит только выйти на крылечко и перекинуть с руки на руку колечко!

  

Если человек не потерял способности ждать счастья — он счастлив. Это и есть счастье.

  

Больше всех рискует тот, кто никогда не рискует.

  

...Бог всякому из нас даёт вместе с жизнью тот или иной талант и возлагает на нас
священный долг не зарывать его в землю. Зачем, почему? Мы этого не знаем... Но мы
должны знать, что всё в этом непостижимом для нас мире непременно должно иметь
какой-то смысл, какое-то высокое Божье намерение, направленное к тому, чтобы всё в
этом мире "было хорошо", и что усердное исполнение этого Божьего намерения есть
всегда наша заслуга перед ним, а потому и радость.
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Нельсон Мандела, один из самых известных активистов в борьбе за права человека, 8-йПрезидент ЮАР  Если у вас есть мечта, ничто не помешает вам воплотить ее в жизнь, пока вы несдаетесь.  Каждый из нас должен задаться вопросом: сделал ли я все от меня зависящее, чтобыобеспечить стабильный мир и процветание в моем городе, в моей стране?  Одним из главных признаков счастья и гармонии является полное отсутствиепотребности кому-то что-то доказывать.  Когда взберёшься на высокую гору, перед тобой открывается огромное множество гор,на которые ещё только предстоит взобраться.  Светлая голова и светлое сердце всегда составляют грозную комбинацию. А когда тыдобавляешь к этому острый язык или карандаш, получается что-то очень гремучее.  Ни разу не упасть — не самая большая заслуга в жизни. Главное — каждый разподниматься.  Многие вещи кажутся невыполнимыми до тех пор, пока их не сделаешь.  Нет ничего лучше, чем возвращаться туда, где ничего не изменилось, чтобы понять, какизменился ты сам.  Обижаться и негодовать, это все равно, что выпить яд в надежде, что он убьет твоихврагов.  Наш глубочайший страх не в том, что мы ущербны  Наш глубочайший страх лишь в том, что мы сильны…    

Иван Павлов, лауреат Нобелевской премии в области медицины и физиологии,Россия  Никогда не думайте, что вы уже всё знаете. И как бы высоко не оценили вас, всегдаимейте мужество сказать себе: я невежда. Не давайте гордыне овладевать вами. Из-занеё вы будете упорствовать там, где нужно согласиться, из-за неё вы откажетесь отполезного совета и дружеской помощи, из-за неё утратите веру объективности.  Изучите азы науки прежде, чем попытаться взойти на ее вершины. Никогда не беритесьза последующее, не усвоив предыдущего. Никогда не пытайтесь прикрыть недостаткисвоих знаний хоть бы и самыми смелыми догадками и гипотезами. Как бы ни тешил вашвзор своими переливами этот мыльный пузырь — он неизбежно лопнет, и ничего кромеконфуза у вас не останется.  Если я рассуждаю логично, это значит только то, что я не сумасшедший, но вовсе недоказывает, что я прав.    

Ошо, индийский духовный лидер и мистик, Индия  Всякий раз, когда стоишь перед выбором, будь внимателен: не выбирай то, что удобно,комфортно, респектабельно, признано обществом, почётно. Выбирай то, что находитотклик в твоём сердце. Выбирай то, что ты хотел бы сделать, невзирая ни на какиепоследствия.  Есть три ловушки, которые воруют радость и мир: сожаление о прошлом, тревога забудущее и неблагодарность за настоящее.  Позвольте себе роскошь не общаться с неприятными людьми.  Только неполноценный думает о превосходстве. Настоящий человек, подлинный человек– не первый и не последний, он просто есть – уникальный и нет выше его, нет ниже его.  Сделай жизнь вокруг себя красивой. И пусть каждый человек почувствует, что встреча стобой — это дар.    

Альберт Эйнштейн, физик-теоретик, Германия
  

Бесконечны лишь Вселенная и глупость человеческая. Хотя насчет первой у меня
имеются сомнения.

  

Вы никогда не сумеете решить возникшую проблему, если сохраните то же мышление и
тот же подход, который привёл вас к этой проблеме.
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Жизнь отдельного человека имеет смысл лишь в той степени, насколько она помогает
сделать жизни других людей красивее и благороднее. Жизнь священна; это, так
сказать, верховная ценность, которой подчинены все прочие ценности.

  

К величию есть только один путь, и этот путь проходит через страдания.

  

В сердце каждой трудности кроется возможность.

  

Тот, кто довольно марширует под музыку в строю, уже заслужил мое презрение. Мозгом
он был наделен по ошибке, ему вполне было бы достаточно и спинного мозга. С этим
позором цивилизации должно быть покончено. Героизм по команде, бессмысленная
жестокость и омерзительная бессмысленность, называющаяся патриотизмом — как
сильно я ненавижу все это, какой низкой и подлой является война. Я предпочел бы быть
разорванным на куски, чем быть частью этого грязного действа. Я убежден, что
убийство под предлогом войны не перестает быть убийством.

  

Чтобы выигрывать, прежде всего нужно играть.

  

  

Владимир Путин, Президент России

  

Считаю очень опасным закладывать в головы людей идею об их исключительности, чем
бы это ни мотивировалось. Мы разные, но когда мы просим Господа благословить нас,
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мы не должны забывать, что Бог создал нас равными. Каждый должен мотыжить, как
сказал Святой Франциск, свою землю.
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